
Columbus Day, in partenza una
delegazione da Canicattini
Al Columbus Day di New York del prossimo 14 ottobre sfilerà
anche una delegazione di Canicattini Bagni. A guidarla, il
sindaco Paolo Amenta che domani sarà in America, esattamente
ad Hartford, a distanza di quattro anni dall’ultima visita.
Folta la comunità di canicattinesi trapiantati nello Stato del
Connecticut. Ma a sfilare per le vie della città statunitense
del giorno dedicato a Colombo ci saranno anche i sindaci di
Floridia, Solarino e Rosolini.
La delegazione di Canicattini Bagni, che accompagna il sindaco
è composta dall’assessore al Welfare, Marilena Miceli, dal
vice presidente del Consiglio Comunale, Fabrizio Cultrera, dal
consigliere  comunale,  Fabrizio  Cassarino,  che  è  anche
consigliere dell’Unione dei Comuni “Valle degli Iblei”, dalla
vice segretaria comunale, Adriana Greco e da alcuni cittadini
che mantengono stretti legami parentali e generazionali con
Hartford.
Il ritorno a Canicattini Bagni è previsto per il 17 ottobre. E
saranno giorni di incontri con i connazionali, “per rinnovare
quell’affetto e quel legame con la terra e la città di origine
che  è  identificativa  di  una  cultura”,  spiega  Amenta.  “Ma
saranno anche momenti di incontri istituzionali e di studio
sulla  eventuale  possibilità  di  aprire  rapporti  per
incrementare il sistema turistico canicattinese ed ibleo nel
suo complesso, così come i rapporti commerciali con gruppi e
società gestiti da emigrati, interessati alle produzioni di
qualità e alle eccellenze agroalimentari e del trasformato
della provincia di Siracusa e degli Iblei”.
Tutti i partecipanti al viaggio in Usa, per non pesare sulle
casse comunali, hanno fatto fronte perso-nalmente alle spese
di viaggio e soggiorno.

(nella foto: la delegazione di Canicattini a New York nel
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Una  ladra  disinvolta
arrestata a Priolo
Avrebbe rubato un grosso vaso di Caltagirone da un negozio del
centro commerciale Parco di Belvedere. Con questa accusa, i
carabinieri di Priolo hanno arrestato una donna di 53 anni,
Giuseppina Veneziano.
La donna, in modo “disinvolto”, si era impossessata di un
grosso vaso e stava per salire sulla propria auto. Ma il
personale  di  vigilanza  del  centro  commerciale  aveva
prontamente avvisato i militari che hanno potuto bloccare la
donna poco prima che questa si allontanasse.
La  successiva  perquisizione  domiciliare  ha  permesso  di
rinvenire due statuette da collezione, entrambe provento di un
furto risalente a marzo di quest’anno.

 

Violenta  aggressione  ad
Avola. Un arresto
Per un rabbioso impeto d’ira ha collezionato tutta una serie
di  accuse:  danneggiamento  aggravato,  resistenza,  oltraggio,
minacce  e  lesioni  a  pubblico  ufficiale.  Ed  è  stato,
ovviamente, arrestato dagli agenti del commissariato di Avola,
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città dove tutto è successo
L’arrestato è Sebastiano Casto, 39enne già noto alle forze di
polizia.  Ieri  sera  l’uomo  si  sarebbe  reso  responsabile
dell’aggressione ad una donna, in contrada Trappetto. Alla
vista  dei  poliziotti,  in  quello  che  gli  inquirenti  hanno
definito “un impeto di estrema violenza”, avrebbe tentato di
aggredire  nuovamente  la  donna,  fortunatamente  bloccato  in
tempo dagli agenti. Che si sono però visti scagliare contro
una sedia (ha colpito la vettura di servizio, ndr) per poi
diventare  bersagli  diretti  della  collera  dell’uomo.  Una
aggressione in piena regola. E solo con fatica i poliziotti
sono  riusciti  a  immobilizzare  Casto.  Arrestato,  è  stato
condotto in carcere.

Avola,  un  arresto  per  atti
persecutori
Arrestato ad Avola Giuseppe Attardo. Il 25enne, già noto per
reati contro la persona e di tipo associativo, è stato posto
ai domiciliari dai carabinieri con l’accusa di stalking.
La notte scorsa il ragazzo si sarebbe recato a Noto, sotto
l’abitazione della sua ex convivente, non rassegnandosi alla
fine del rapporto. Armato di coltello, avrebbe minacciato la
donna e danneggiato la sua auto per poi darsi alla fuga prima
dell’arrivo di una pattuglia dei militari.
Ma la sua “latitanza” è durata appena qualche ora. Alle prime
luci dell’alba è stato, infatti, rintracciato nei pressi della
sua residenza, ad Avola.
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Ferla,  servizio  sociale  per
le famiglie bisognose
Il Comune di Ferla ha confermato anche per l’anno 2013 il
contributo economico per impiego in un servizio di pubblica
utilità.  Saranno  utilizzati  a  questo  scopo  i  fondi  del
Distretto Socio Sanitario D48. A beneficiarne potranno essere
le famiglie ferlesi che si trovano in stato di bisogno.
Possono  inoltrare  richiesta  di  partecipazione  al  servizio
civico le donne di età compresa tra i 18 e i 55 anni e gli
uomini tra i 18 e i 60 anni di età. Solo un componente del
nucleo familiare potrà usufruire del servizio civico. Inoltre,
coloro i quali nell’anno 2012 hanno già avanzato istanza, sono
tenuti esclusivamente all’aggiornamento della documentazione.
“In  un  momento  di  grande  difficoltà,  abbiamo  deciso  di
destinare le somme del Distretto socio sanitario – afferma il
Sindaco  Michelangelo  Giansiracusa  anche  nella  qualità  di
assessore alle politiche sociali – utilizzando la premialità
dell’ultimo piano di zona che sarebbe toccate al nostro Comune
per  interventi  di  sostegno  alle  famiglie  e  di  lotta  alla
povertà.  Inoltre  lo  strumento  del  servizio  a  favore  del
Comunità responsabilizza il destinatario del contributo, che
non  sarà  soggetto  ad  un  intervento  meramente
assistenzialistico.
La  richiesta  di  sostegno  economico,  redatta  su  apposito
modulo, dovrà pervenire all’Ufficio Protocollo entro e non
oltre il 10 ottobre 2013. Alla domanda dovrà accompagnarsi
l’attestazione  ISEE  dell’anno  2012,  la  dichiarazione  di
disponibilità  al  lavoro  di  tutti  i  componenti  il  nucleo
familiare in età lavorativa, il certificato medico che attesti
l’idoneità  fisica  a  svolgere  l’attività  lavorativa,  l’auto
dichiarazione relativa alla propria situazione reddituale.
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Buccheri,  possibile  carenza
idrica
Probabile carenza idrica oggi a Buccheri, nella zona bassa del
comune  montano.  Un  guasto  alle  pompe  di  sollevamento  dei
comuni di Ferla e Buccheri la causa del disagio. Il guasto è
stato riparato dalle squadre di Sai 8 ma il flusso dovrebbe
tornare regolare nel primo pomeriggio.

Augusta,  ricettazione  di
gasolio. Due denunce
Due  catanesi  denunciati  ad  Augusta.  Si  sarebbero  resi
responsabili  di  ricettazione  di  200  litri  di  gasolio,
contenuto in diverse taniche di plastica. Sono stati anche
sorpresi in possesso di un coltello e di arnesi atti allo
scasso.
In precedenza si erano resi anche responsabili di un incidente
stradale.  Il  più  grande  dei  due,  alla  guida,  dopo  aver
investito con l’auto un altro veicolo, causando delle ferite
alla conducente, si dava alla fuga. Cosa che gli è valsa anche
una denuncia per omesso soccorso.
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Migranti, in 120 a Portopalo
Nuovo arrivo di migranti nel siracusano. Alle 8.00 di questa
mattina  sono  stati  condotti  sulla  banchina  del  molo  di
Portopalo. Sono 120, sedicenti sirani. Nel dettaglio  sono 82
gli uomini, 24 le donne e  14 i bambini. Per due migranti si è
reso necessario il ricovero in ospedale. Si tratta di due
donne, una per minaccia di aborto ed una seconda con una
profonda ferita ad una gamba.
L’imbarcazione dei migranti è stata intercetta a dieci miglia
a sud est delle coste siracusane da un mercantile di passaggio
che li ha raccolti a bordo. Poco dopo, sono arrivate sul posto
due unità navali della Guardia Costiera partite da Sircusa e
Pozzallo che si sono occupate del trasbordo dei migranti sino
a Portopalo.

(foto: l’arrivo dei migranti a Portopalo)

Mons.Staglianò:  "siate
predicatori itineranti"
Un appello accorato agli operatori pastorali della Diocesi
affinchè si facciano “esploratori della misericordia” in una
“predicazione itinerante, per costruire insieme comunità di
parrocchie realmente missionarie, capaci di esprimersi sulla
scena  della  storia  come  porte  aperte  agli  ultimi  e  alla
solidarietà”.  Lo  ha  lanciato  Monsignor  Antonio  Staglianò,
Vescovo di Noto, al termine del convegno pastorale diocesano,
ieri, nella Chiesa Madre di Ispica. Il prelato netino ha invitato tutti
a “mettersi in ascolto obbediente agli appelli di Papa Francesco, incarnando una
nuova  vivacità  cattolica  .  Apriamo  –  sollecita  Monsignor
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Staglianò – i conventi chiusi alla solidarietà”, a cominciare
dal  Seminario  diocesano”.  Inevitabile  il  riferimento  al
” dramma di tante persone che giungono in questi giorni sulle
nostre coste nella speranza di trovare qualcuno che non li
rigetti  in  mare  e  li  faccia  morire.  Pensate-  prosegue  il
Vescovo di Noto –  alle persone provenienti dall’Eritrea che
l’altro  ieri  erano  solo  salme  distese  sulla  spiaggia  di
Sampieri o alla tragedia che si sta consumando a Lampedusa”.
Infine  una  sollecitazione  chiara.  “Dobbiamo  prepararci  e
meglio di quanto fino ad ora abbiamo fatto- riconosce Mons.
Staglianò –  ad accogliere e comunicare”. Tra le richieste
partite  dal  prelato  di  Noto,  quella  di  “adoperarsi  per
individuare  sul  nostro  territorio  diocesano  “strutture  di
accoglienza” che appartengano alla Diocesi o alle famiglie
private, a cominciare dal Seminario diocesano di Noto,che ha
una grande ala ancora chiusa e fatiscente”.

 

Nella foto: il vescovo di Noto, Mons. Antonio Staglianò

Canicattini, un milione e 400
mila  euro  per  via  XX
Settembre
Sarà completato il progetto di riqualificazione del centro
storico di Canicattini. Dopo la realizzazione del primo lotto
di Piazza XX Settembre, saranno completati il lato nord e sud
di via XX Settembre, dalla parte del Palazzo Municipale e da
quella di Palazzo Cianci, sede del Centro Diurno.Il progetto
ha  ottenuto  un  finanziamento  di  un  milione  400  mila  euro
attraverso  i  fondi  europei  “Po  Fesr  2007/2013”.  A  giorni
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partiranno,  inoltre,  i  lavori  di  riqualificazione  di  via
Principessa  Jolanda,  intervento  che  si  aggiunge  alla
realizzazione  dell’illuminazione  artistica  a  risparmio
energetico per tutto il centro abitato. “La notizia dello
scorrimento  della  graduatoria  dei  progetti  per  le
infrastrutture – commenta il sindaco Paolo Amenta – è frutto
del confronto che come Anci Sicilia abbiamo avuto in questi
mesi  con  l’Assessorato  regionale.  Quello  della  via  XX
Settembre– conclude il sindaco Amenta – è uno dei tre progetti
che il Comune ha inserito nel programma PIST 12. Gli altri
due,  che  speriamo  vengano  finanziati,  riguardano  la
realizzazione, per un milione e mezzo di euro, di un “Centro
per lo sviluppo dell’economia sociale nell’ambito dell’area
comune di scambio euro mediterranea”, con aree espositive e
congressuali  per  eventi,  fiere,  mercati  solidali  e
manifestazioni culturali e sociali; e ila realizzazione, per
quasi 2 milioni di euro, nell’area adiacente Villa Alagona, di
un “Centro Culturale Polifunzionale”.

 

Nella foto: via XX Settembre, Canicattini Bagni


